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奥运第六日
五枚金镶玉

中国军团22枚金牌 继续笑傲群雄

一环击碎韩国神话 张娟娟夺奥运射箭首金
中国泳军泪迎首金 刘子歌二百米蝶泳夺魁
顶住压力走出阴霾 杜丽为妈妈拿到金镶玉
体操赛场杨威扬威 勇摘男子个人全能桂冠
续写中国女柔辉煌 杨秀丽带伤拼杀勇称雄
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今天白天到夜里多云到阴有雷阵雨 风力东北风2～3级 温度最高27℃最低22℃ 降水概率 70％

奥运奖牌榜奥运奖牌榜
代表团 金牌 银牌 铜牌 奖牌总数
中国 22 8 5 35
美国 10 9 15 34
德国 7 2 3 12
韩国 6 7 3 16
意大利 6 4 3 13
澳大利亚 5 4 7 16
日本 5 3 3 11
俄罗斯 3 8 3 14
法国 2 7 6 15
英国 2 2 3 7

金牌数前十名
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本报讯（记者 秦华）世界遗产组织
专家近期将对嵩山历史建筑群申报世
界文化遗产工作验收评估。13日，国家
文物局局长单霁翔等一行来到我市，实
地考察嵩山历史建筑群并听取我市申
遗工作汇报。省委常委、市委书记王文
超表示，要把申遗工作作为当前郑州市
工作的重中之重，努力把迎检各个方面
的工作做好。

国家文物局局长单霁翔，国家文物
局文物保护司巡视员、国际古迹遗址理
事会副主席郭旃，国家文物局文物保护
司世界遗产处副处长刘华彬，省文物局

局长陈爱兰，省文物局副局长孙英民等
参加汇报会。市长赵建才主持汇报会，
市委常委、宣传部部长丁世显就申遗整
体情况作了汇报。

嵩山历史建筑群申遗是我国 2009
年申报世界文化遗产的唯一项目，是市
委、市政府落实省委、省政府文化兴省
战略的重大决策。目前，嵩山历史建筑
群立法保障和规划方案编制报批工作
全部到位，已经建立起国家、省、市、县四
级政府对嵩山历史建筑群科学保护与
有效管理的法律法规体系；在外部环境
整治方面，8处11项申报地的周边环境

与历史建筑基本达到了自然、和谐；文物
维修所涉及的 107 项任务基本完工，古
树名木保护一期工程全部完成；有关嵩
山历史建筑群的“四有”档案、历次文物
保护、维修等核心档案基本收集到位。

单霁翔充分肯定申遗前一阶段工
作所取得的成绩。他说，嵩山历史建筑
群申报范围广，申报类型多，在一年时间
要完成 8 处 11 项申报地点的准备,确实
不易。目前申遗进展顺利，在法规建设、
群众宣传、环境整治等方面的工作卓有
成效, 省市相关单位作出了应有努力。

（下转第二版）

国家文物局领导考察嵩山申遗
王文超要求，全力做好迎检工作

郭庚茂在郑州专题调研时指出

千方百计保持经济平稳较快发展
工业立区 科技兴区
经开区提前完成外资利用任务

本报讯（记者 武建玲 实习生 胡玉云）13 日，市政协
主席李秀奇带领部分市政协委员来到经济技术开发区，视
察市重点工程项目。

李秀奇一行先后来到海马（郑州）有限公司项目工地、
雅士利（郑州）营养品有限公司项目工地和郑州日产第二工
厂项目工地，察看工程进展情况。

今年上半年，郑州经济技术开发区主要经济指标继续
保持 30％以上的增幅，累计实现地区生产总值 37.8 亿元，
同比增长36％；工业增加值12.9亿元，同比增长35％；实际
利用外资2亿美元，在全市排名第一，提前7个月完成省政
府下达的全年目标。尤其是引进了海马汽车、郑州日产第
二工厂、中烟生产基地、雅士利豆奶粉等一批重大项目，带
动经济大跨越。

李秀奇对郑州经济技术开发区的发展成绩给予充分肯
定，希望郑州经济技术开发区继续坚持“工业立区、科技兴
区”的发展战略，坚持抓大项目，努力使高新技术企业和金
融要素、资金要素、人才要素、政策要素向经济技术开发区
聚集，创造优良的发展环境。市政协将发挥人才荟萃、智力
密集的优势，全力予以支持。

市政协副主席岳喜忠、王薇、朱专兴、舒安娜、邓庆洲、
牛西岭、陈西川、党普选，秘书长孙景国参加视察。

市领导在金水区调研时要求

思想新解放助推新发展
本报讯（记者 张冯焱 实习生 杨真）昨日，市委常委、组

织部部长姚待献到金水区调研城区经济发展状况，他要求
基层党组织继续解放思想，加强领导班子建设，提升组织工
作水平，促进经济社会快速发展。

姚待献先后察看了金水区宏达国际车业广场、农科路
酒吧一条街、省汇中心、郑州国贸中心、曼哈顿广场等近年
来崛起的产业项目和金水区失地农民就业培训中心。

调研中，姚待献对金水区近年来不断解放思想，加强党
的建设，推动经济社会各方面快速发展，城市面貌大为改观
的做法给予充分肯定。他要求金水区抓住继续解放思想大
讨论这一有利时机，进一步更新观念，认真谋划发展思路，
真抓实干，转变作风，充满激情，创新创造，不断加强领导班
子建设、党员干部队伍建设、基层党组织建设和人才队伍建
设，为金水区经济社会新跨越提供组织保障。

省委副书记、代省长郭庚茂对我市经济运行情况进行专题调研。 本报记者 陈 靖 摄

本报讯（河南日报记者 田宜龙 本报
记者 武建玲）昨日，省委副书记、代省长郭
庚茂就贯彻落实中央和省委关于当前经
济工作决策部署，对郑州市经济运行情况
进行专题调研。他强调，要正确看待当前
经济形势，坚定信心，积极应对，千方百计
保持经济平稳较快发展，确保全年经济发
展目标任务完成。

省委常委、郑州市委书记王文超，省
长助理、省政府秘书长安惠元，郑州市市
长赵建才陪同调研。

在郑煤集团赵家沟煤矿和豫联集团，
郭庚茂深入矿区、车间了解企业生产经营
情况，鼓励企业大力发展循环经济，减少
资源浪费，调整产品结构，拉长产业链
条。在晶诚科技园区和威科姆科技股份
有限公司，郭庚茂兴致勃勃地参观了企业
软件开发及企业发展规划后说，要为企业
创造良好的发展环境，增强对人才的吸引
力，提高核心竞争力。在郑州日产、恒星
科技、郑纺机、三全食品等企业考察时，郭
庚茂鼓励企业负责人，要积极开拓国内外
市场，加快新产品研发，努力做大做强，不
断提高市场竞争力。

在随后举行的座谈会上，郭庚茂听取
了郑州市经济运行情况汇报。他指出，郑
州市深入贯彻落实科学发展观，积极克服
国际国内市场环境变化和严重自然灾害
的影响，着力解决制约经济发展的突出矛
盾和问题，开拓进取，扎实工作，全市经济
保持了又好又快的发展态势。这些成绩
来之不易，是全市上下齐心协力、共同奋
斗的结果，应予以充分肯定。

谈到下一步工作时，郭庚茂强调，前

不久省委召开八届八次全会对继续开展
思想解放活动、做好下半年工作做出了全
面部署。最近，中共中央、国务院又发出
通知，对做好当前经济工作提出了明确要

求。各级各部门都要按照中央和省委的
要求，牢固树立全局观念，明确责任，周密
部署，加强督导，不折不扣地抓好各项工
作落实。

郭庚茂进一步指出，针对当前经济发
展中煤电油运、资金、土地等生产要素供
应偏紧等突出问题，要进一步加强经济运
行调节， （下转第二版）


